

**Kleine Anfrage Fraktion GFL/EVP (Daniel Klauser, GFL): Stadtgrün Bern:
Wie viel kostet die Namensänderung?**

Gemäss einer Medienmitteilung hat der Gemeinderat entschieden, den Namen der Stadtgärtnerei Bern per 1. Januar 2013 in Stadtgrün Bern zu ändern. Zur Bekanntmachung des neuen Namens sind gemäss der Medienmitteilung „Kommunikationsmassnahmen“ geplant.

Der Gemeinderat wird gebeten, folgende Frage zu beantworten:

Welche Kosten entstehen durch die Namensänderung?

Bern, 30. August 2012

Kleine Anfrage Fraktion GFL/EVP (Daniel Klauser, GFL): Peter Künzler, Tania Espinoza, Susanne Elsener, Daniela Lutz-Beck, Rania Bahnan Buechi, Prisca Lanfranchi, Michael Köpfli, Jürg Weder, Claude Grosjean, Dolores Dana, Alexander Feuz, Jacqueline Gafner Wasem, Alexandre Schmidt, Mario Imhof, Peter Erni, Kurt Hirsbrunner, Béatrice Wertli, Claudio Fischer, Judith Renner-Bach, Philip Kohli, Vinzenz Bartlome